



Estudiantes viajan en tren para iniciar el Día de los Patrimonios en Los Lagos

LLANQUIHUANOS. Alumnos participaron en una jornada educativa a bordo del ferrocarril con destino a Puerto Montt para valorar la historia ferroviaria.

Redacción
cronica@diariollanquihue.cl

Estudiantes de Llanquihue viajaron en tren hasta Puerto Montt para dar inicio a las actividades del "Día de los Patrimonios de las Niñas, Niños y Adolescentes" en la región. La jornada buscó resaltar el valor del patrimonio ferroviario y fomentar la identidad territorial en las nuevas generaciones.

El evento fue organizado por la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, el Servicio de Patrimonio Cultural (Serpat) Los Lagos, el Archivo Regional, la Biblioteca Regional, Injuv Los Lagos y la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE).

En la actividad participaron alumnos del Liceo Politécnico Holanda y la Escuela Inés Gallardo Alvarado de Llanquihue. El recorrido comenzó a las 08:00 horas en la estación de esa comuna y culminó en Puerto Montt, donde los jóvenes asistieron a una charla sobre historia ferroviaria impartida por Víctor Escamilla, Claudio Jojot y María Flores, de la Asociación Cultural de Patri-

13
de agosto cierra el plazo para que instituciones inscriban sus actividades en el marco del Día de los Patrimonios.

08:00
horas de ayer los estudiantes salieron de la estación ferroviaria de Llanquihue rumbo a Puerto Montt.

monio Ferroviario de Puerto Varas.

PATRIMONIO FERROVIARIO
La seremi de las Culturas de Los Lagos, Ana María Santos, destacó que la iniciativa "no sólo pone en valor nuestro patrimonio ferroviario, sino que también invita a las niñas, niños y adolescentes a reconocerse como protagonistas de la historia y custodios del patrimonio del mañana".

Durante el encuentro se realizaron trivias, actividades recreativas y se entregaron desayunos. Además, se firmó un



ESTUDIANTES DE DOS ESTABLECIMIENTOS DE LLANQUIHUE RECORRIERON LA VÍA FÉRREA HASTA PUERTO MONTT.

convenio de colaboración entre el Serpat e Injuv para certificar a jóvenes que participen en voluntariados patrimoniales.

Evelyn Almonacid, directora regional del Serpat, señaló que el objetivo fue organizar una actividad "en un espacio de educación patrimonial vi-

venencial, que sea accesible y significativo para los estudiantes, donde la niñez y la juventud puedan aprender desde la experiencia, el juego y el diálogo con su entorno".

Sobre el nuevo convenio, el director regional de Injuv Los Lagos, Jorge San Martín, explicó que "el voluntariado es una

forma clave de participación para las juventudes. Desde Injuv promovemos un voluntariado transformador, con sentido y pertinencia, que permita a las y los jóvenes ser un aporte real en sus comunidades".

El Ministerio de las Culturas, junto a estudiantes de

Llanquihue, inició así las celebraciones del Día de los Patrimonios. Las instituciones interesadas podrán inscribir sus actividades hasta el 13 de agosto en el sitio web www.diadelospatrimonios.cl. La conmemoración oficial de esta fiesta cultural se realizará el próximo 23 de agosto.

CS